

Journal de Genève, du 21 oct.

Le premier concert de l'orchestre de l'« Augusteo » au Victoria-Mall. — Notre collaborateur musical rendra compte des deux concerts donnés par l'orchestre de l'« Augusteo ». Disons de suite que le premier concert, hier soir, fut un triomphe complet pour cette merveilleuse compagnie. Le public, par ses ovations répétées, a témoigné de son admiration pour ces artistes de premier rang, que dirige avec une maîtrise absolue M. B. Molinari. La soirée a débuté par l'*Hymne national suisse*, joué debout par les musiciens: toute l'assistance se'st levée, très touchée de cette manifestation délicate.

A la fin du concert, le maestro Molinari a été rappelé avec enthousiasme par les auditeurs désireux de lui témoigner leur reconnaissance.

Il y aura foule mercredi pour le second concert, qui, au point de vue des œuvres exécutées, sera plus intéressant encore que celui d'hier. *La Mer*, de Debussy, figure au programme. Et l'on sait que Debussy considérait M. Molinari comme un des meilleurs interprètes de sa pensée musicale.